

Invention de la Sainte-Croix

En honorant la Croix, nous renouvelons le souvenir, de la mort de Jésus-Christ. Nous professons que nous le regardons comme notre Rédempteur ; nous nous excitons à espérer en ses mérites ; nous allumons dans nos cœurs le feu sacré de l'amour divin.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

On sait que, grâce à Léon XIII, les diverses congrégations cisterciennes et bénédictines ne forment plus maintenant qu'un seul et même Ordre, sous le gouvernement d'un abbé général dont la résidence est à Rome, le R. P. Sébastien.

Le RR. Abbé général a rendu compte au Pape des résultats de l'union, dans une audience qui lui a été accordée, le 22 février dernier, par Sa Sainteté, et les détails, racontés par un témoin oculaire, ne manquent pas d'intérêt.

« Venez ici, Père Sébastien, dit le S. Père au R^{me} Père général en désignant une place à droite de son fauteuil. Ah ! les trapistes ! Combien êtes-vous ?..... »

« Quand nous fûmes tous agenouillés autour de Sa Sainteté, le R^{me} Père général prit la parole : « Très Saint-Père, j'ai fait la visite de nos monastères en France, en Belgique, en Hollande et en Allemagne, et partout j'ai été édifié de la ferveur de nos religieux et religieuses. Tous ont écouté les instructions de Votre Sainteté et s'y sont conformés, et, à l'heure actuelle, il n'y a dans nos maisons qu'une voix pour bénir et remercier Votre Auguste personne de nous avoir unis en un seul Ordre. »

Le Pape manifesta visiblement la joie que lui causait cette nouvelle. « Oui, nous dit il, l'Union est une belle œuvre. Elle était désirable. A présent vous voilà unis et forts. Je suis heureux d'avoir été choisi par la divine Providence pour vous aider dans cette affaire importante. »

Puis, désignant le R^{me} Père général et lui mettant affectueusement la main sur l'épaule : « Vous avez fait un bon choix, nous dit-il... Vivez saintement dans vos monastères... Remerciez le divin Maître de vous avoir choisis entre mille, entre des millions, pour vous appeler à son service et faire de vous ses enfants privilégiés... Appliquez-vous à toutes les vertus monastiques... Méritez toujours par votre ferveur la grâce du bon Dieu ; gardez votre règle, et la règle vous mettra dans le chemin du Paradis. »